



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASIENTO ANTI-TENSION. Lucerna, Suiza, agosto 25 (AP). Una oficinista de Lucerna prueba un asiento esférico, durante un experimento destinado a reducir las tensiones de oficinistas. Durante breves periodos diarios utilizan este asiento que ayuda a relajarse y fortalecer músculos dorsales.

Evacuación por tierra cambian a vía marítima

Beirut, agosto 25 (Latin-Reuters). Los planes para la evacuación por tierra de guerrilleros de Beirut a Siria fueron cambiados hoy a último momento y los combatientes partieron por mar.

ron que los guerrilleros estimaron que su seguridad no podía ser garantizada si marchaban por la carretera Beirut-Damasco.

Temían quedar vulnerables a un ataque de las milicias libanesas criss-

Pasa a la página 52

Aumentan los atentados terroristas en Chile

Santiago, Chile, agosto 25 (Latin-Reuters). Cinco ciudades y pueblos de Valparaíso sufrieron anoche un extenso apagón a raíz de atentados extremistas contra torres de conducción de energía eléctrica, informaron hoy fuentes policiales.

Los ataques se produjeron poco después que el go-

bierno efectuara una severa advertencia, a raíz de los atentados con bombas registrados en la noche del lunes, que provocaron la muerte de un niño de 12 años y heridas a otros dos.

Las explosiones de anoche afectaron tres torres del sistema de alta tensión, provocando un

Pasa a la página 43

Emergencia inglesa por sería disputa salarial

Londres, agosto 25 (AP). Los soldados están alertas y serán movilizadas en tardanza para hacer frente a los casos de emergencia en los hospitales si la disputa salarial en curso de los empleados del servicio de salud se intensifica, dijo hoy el ministro del ramo, Kenneth Clarke.

"Los utilizaremos sin tardanza si no pueden mantenerse ninguno de los servicios esenciales..."

dijo Clarke. En vista de que no aparece a la vista el final del conflicto de tres meses que afecta a 750 mil enfermeras y otros empleados de salud, Clarke dijo que el gobierno tiene el deber de

Pasa a la página 52

Sigue evacuación guerrilleros OLP

Beirut, agosto 25 (AP). Entre el fragor de los cañones y el tableteo de las ametralladoras, un contingente de 560 guerrilleros palestinos salió hoy rumbo a Siria, al tiempo que unidades de la Infantería de Marina norteamericana asumían el control del Puerto de Beirut, hasta ahora en poder de paracaidistas franceses.

Siete horas y media después del desembarco de infantes de marina en esta acribada capital libanesa, los guerrilleros subieron al barco chipriota de pasajeros "Sol Georgios" y salieron hacia alta mar.

Dos horas más tarde, otro grupo de unos 400 evacuados de la OLP abordó el buque "Nereus" que zarpó hacia el Sudán.

Fuentes del gobierno y de la OLP dijeron que la cancelación súbita de la evacuación de unidades guerrilleras por tierra obligó a ciertos cambios de último minuto en los itinerarios y programas de los evacuados que llevan rumbo a Siria.

Otro retraso

Un grupo de un millar de guerrilleros

Pasa a la página 52

Siria se opone a firma de paz libano-israelí

Damasco, agosto 25 (AP). Un oficial militar sirio de alto rango advirtió hoy al presidente electo libanés, Bachir Gemayel, que se abstuviera de firmar un tratado de paz con Israel.

"En caso que Gemayel firme un tratado de seguridad o de paz con Israel, Siria se considerará en estado de guerra con él", dijo el funcionario, que rehusó a ser identificado.

No quedó en claro en esa declaración si Siria estaría en guerra con Gemayel o con el Líbano en caso que el dirigente libanés se decidiera por la paz con Israel, según los lineamientos establecidos por la estructura del Tratado de Paz egipcio-israelí de Camp David.

Posteriormente el militar dijo que la "fuerza de paz" siria de unos 3 mil efectivos "será retirada del Líbano

sólo después que el último soldado israelí" haya abandonado ese país.

Esa fuerza de paz ingresó en el Líbano a mediados de 1976, con la aparente intención de obligar que se observara una tregua en la guerra civil entre milicias libanesas cristianas y una alianza de musulmanes izquierdistas y guerrilleros palestinos.

Por su parte, Israel incursió en el Líbano el pasado 6 de junio para lograr la expulsión de fuerzas palestinas y sirias de Beirut Occidental y del resto del Líbano.

Gemayel, de 34 años, encabezó las milicias cristianas de derecha contra los palestinos, los izquierdistas y los si-

Pasa a la página 55

OLP urge a E.U.A. para buscar la pacificación

Londres, agosto 25 (UPI). La Organización para la Liberación de Palestina urge a Estados Unidos para que cambie su política y abra un "diálogo inmediato" con la OLP con el fin de encontrar una solución pacífica a la crisis del Medio Oriente, dijo hoy el presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Consejo Nacional Palestino, Khaled al Hassan.

Si no se encuentra ninguna solución, la OLP volverá a recurrir a la violencia, agregó el funcionario.

Hassan dijo que la paz depende del reconocimiento de los derechos de los palestinos a la existencia por parte de toda la comunidad internacional en general y de Estados Unidos en particular.

Arrestan a los secuestradores de avión polaco

Munich, Alemania Occidental, agosto 25 (AP). Un avión polaco que volaba de Budapest a Varsovia fue desviado hoy por dos aeropiratas al aeropuerto muniqués de Riem, dijeron las autoridades.

La policía dijo que los secuestradores fueron arrestados minutos después del aterrizaje, ocurrido a las 20:36 hora local (18:36 GMT).

Los hombres se entregaron inmediatamente a las autoridades según el anuncio.

No se divulgó inmediatamente la nacionalidad de los dos individuos, que según la policía estaban armados.

"Queremos ser reconocidos por Estados Unidos y que se abra un diálogo inmediato", dijo Hassan en una conferencia de prensa.

El funcionario de la OLP pasó recientemente varios días en Estados Unidos tratando de celebrar conversaciones directas con el gobierno norteamericano, el cual se mantuvo en su política de no negociar directamente con los palestinos.

Hassan, que dijo que la retirada de la OLP de Líbano no fue una derrota, sino "una victoria política, pagada a un costo muy alto (de los civiles libaneses)".

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUOVO RINON. Minneapolis, agosto 25 (AP). La señora Debbie McCausland, sonríe mientras sostiene en brazos a su hijo Aaron de 10 meses de edad, a quien le fue implantado con éxito, un nuevo riñón. El bebé sufría una grave deficiencia renal, pero hoy podrá tener una vida saludable y normal.

Paz con el Líbano esperan israelíes

Jerusalén, agosto 25 (Latin-Reuters). Líderes israelíes dejaron hoy en claro que esperan que el presidente electo de Líbano, el líder de las milicias cristianas Bashir Gemayel, firme un "tratado de paz" con Israel.

Según un miembro de una delegación visitante del Congreso de los Estados Unidos, el primer ministro Menachem Begin predijo que habría un tratado "en un futuro próximo".

El ministro de Defensa, Ariel Sharon, dijo a los periodistas en Cisjordania, territorio ocupado por Israel, que espera-

ba que Líbano fuera la segunda nación árabe, después de Egipto, en firmar un "acuerdo de paz" con Israel.

El periódico "Maariv", de circulación masiva, incluyó ayer la información de que Gemayel, que ha recibido amplia ayuda militar de Israel, había manifestado en forma reservada que planeaba concluir un "tratado de paz" en un período de seis a siete meses.

La información no fue desmentida en Israel, aunque funcionarios de la cancellería dijeron que Gemayel podría neces-

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASTRONAUTAS PRACTICAN. Centro Espacial Kennedy, Florida, agosto 25 (AP). Los astronautas Dr. Story Musgrave y Paul J. Weitz, reciben hoy, instrucción del oficial

de bomberos, Bruce Olseen (centro), como parte de sus prácticas de preparación para la sexta misión del Transbordador Espacial Columbia.